

JUNOS

ABSCHAFFUNG DER WEHRPFLICHT

Beschlossen durch: Bundesforum, Innsbruck

Beschlossen am: 01. Februar 2009

Die Jungen liberalen NEOS – JUNOS sind dafür, die Wehrpflicht und jegliche Ersatzdienste komplett zu streichen. Das Bundesheer ist im Rahmen einer internationaleren Ausrichtung als reine Freiwilligenarmee aufzubauen und zu führen. Für den Entfall der Zivildienster in sozialen Einrichtungen sind marktgerechte Lösungen zu finden.

Damit Freiheit in Österreichs Zukunft endlich ernst genommen wird!